
Abg. Haselier erklärte unter Verweis auf die vorangegangene Diskussion, dass es für seine 
Fraktion nicht in Frage komme, bezüglich des Fachbeirates hinter die Beschlusslage von 2013 
zurückzutreten.  
 
Sodann ließ die Vorsitzende über den Antrag abstimmen. 
 
 


